

El 30 de enero de 1992 nace la Asociación Venezolana para el Síndrome de Down (AVESID), gracias al apoyo de diversos padres y profesionales que tuvieron la iniciativa de dar una respuesta específica a la condición particular del síndrome de Down, mediante la correcta investigación y estudio en las áreas de la psicología, pedagogía y medicina, contribuyendo al mejoramiento de la calidad de vida de las personas con esta condición.

Uno de los lemas que caracterizan a la asociación se basa en enfatizar que todas las personas nacen iguales y que poseen los mismos derechos a la vida y al bienestar, así como a la educación y al trabajo, además de que las personas con esta condición son capaces de ser independientes y a participar de manera efectiva en todos los espacios de la sociedad.

AVESID desde hace varias décadas se encarga de atender las necesidades específicas demandadas por la población, tanto en el área educativa, social, así como también en el área de la salud, a través de cursos y talleres, un centro de atención temprana, un centro de documentación y brindando también orientación a las familias.





Alianza con Banesco

Desde el año 2004, la Asociación Venezolana para el Síndrome de Down (AVESID) forma parte de los aliados sociales de Banesco, décadas en la que se ha fortalecido el derecho a la educación y la inclusión laboral de las personas con síndrome de Down integrantes de la Asociación.

La formación integral ha representado uno de los mayores aportes de la institución bancaria, como el apoyo para la ejecución de un taller artesanal para la elaboración de jabones, tarjetería y bombonería, así como también en la introducción digital con la capacitación en el uso de las computadoras y la construcción de una biblioteca online con contenidos accesibles y adaptados para facilitar la lectura de personas con síndrome de Down.

María Susana Padrón de Grasso, presidenta de Avesid, comentó que: "Para Avesid, ser aliados sociales de Banesco y contar con su apoyo se traduce en poder garantizar servicios efectivos y de alta calidad para las personas con síndrome de Down y otras discapacidades intelectuales. El hecho de contar con la ayuda de Banesco significa poder desarrollar nuevos proyectos y aplicación de nuevos programas que contribuyan a mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad".

Asimismo, Banesco ha apoyado en la adquisición de instrumentos de evaluación psicológica especializada que permiten conocer las necesidades específicas de cada persona con esta condición y en su inclusión laboral, con la dotación de materiales para la creación de obras de arte como expresión artística de sus miembros que posteriormente fueron subastadas.



Compromiso con la inclusión

Ciudad Banesco también ha dado la bienvenida a la Asociación al ceder sus espacios para distintas actividades. El auditorio Fernando Crespo Suñer fue la sede del Congreso del Síndrome de Down organizado por Avesid en varias de sus ediciones, donde se invitaron expertos en el área y se contaron experiencias personales, para las familias de personas con esta condición. Así como también ha recibido las presentaciones de coral y de teatro de los miembros de la Asociación.

Las obras de arte también han pintado de colores las paredes de la sede principal de la institución bancaria con la exhibición de los trabajos artísticos de los miembros de la Asociación, con la exposición Impronta 17.

El compromiso de Banesco con la Asociación se extiende hasta sus productos y servicios, con la inclusión de un botón de pago para realizar una donación a Avesid directamente desde el portal de BanescOnline.

Para Banesco es importante la promoción de la inclusión de personas con necesidades especiales en todos los ámbitos de la sociedad, que les permita el acceso a la igualdad de oportunidades y a una calidad de vida.